



◆ 立派に卒業しました。

1日(水)、第69回卒業証書授与式が行われました。多くの来賓の方々、保護者の皆様をご臨席くださり、厳粛な雰囲気の中で卒業式を執り行うことができました。卒業生の皆さんはそれぞれ新たな道に進んで行かれますが、耐久高校での成長を糧に、これからも様々なことに挑戦し、よりよい人生を歩んでいってほしいと思います。



◆ 地域社会で輝ける人材に！！

9・10日もしくは14・15日の日程で、2年生の希望者10名が、勤労体験学習(インターンシップ)に取り組みました。「働く」ことが生活の糧を得るだけではなく、生活の質を向上させるということも、少しは感じたようです。この経験は、最終学年での進路選択にとって大きな意味を発揮することでしょう。ご協力いただきました地域の企業(株式会社 紀州有田蒲鉾, 大日本除虫菊株式会社紀州工場, 丸新本家株式会社, 株式会社早和果樹園, 株式会社谷井農園, 株式会社ふみこ農園, 竹島鉄工株式会社)の皆様、ありがとうございました。



◆ 特別活動体験発表会

17日(金)、様々な教育活動で得たことを学び合う特別教育活動体験発表会を行いました。昨年の高校生津波サミットを通じて感じたことや、長期留学を決意した1年生、勉強とクラブの両立に励む2年生、生徒会執行部での活動などについて、9人が発表しました。人前で話すことで、自分の気持ちを引き締まるとともに、みんなに聴いてもらえる喜びもあり、発表が終わった後、何かみなぎるものを感じました。3月に卒業した3名の先輩も来て下さり、進路実現への取り組みをお話いただきました。先輩たちは共通して「最後まで諦めない気持ち」が大切だとおっしゃっていたのが印象的でした。(生徒会 雑賀)



◆ 平成28年度修了式

24日(金)、修了式、校長先生から「卒業生は最後まであきらめず、進路希望を実現させた。君たちも確実に成長している。これまで取り組んできたことに自信を持って欲しい。」と、1年間の頑張りを褒めて頂きました。また、「希望を叶えようとすれば、壁にぶつかることが必ずある。大きな壁にぶつかったとき、大切なことはただ一つ。壁に背を向けて逃げないこと。壁の前で、もがいているうちに、壁を超えることもできる。」と話されました。新年度、もがきながらも希望に向かって進んでいって欲しいと感じました。



◆ 球春到来

長かったオフシーズン。身を切るような寒さの中、全員で励まし合いながら厳しい練習を乗り越え、いよいよ解禁された練習試合。2年生にとっては野球人生の集大成ともなる夏の選手権大会まで残り4か月となりました。数週間後には新入部員を迎えます。それぞれが上級生になるという自覚を持ち、学校生活全般において確かなものを積み重ね、成長し続けていきたいです。(硬式野球部マネージャー 児嶋)



◆ バドミントン部 全国選抜大会で奮闘

全国高等学校選抜バドミントン大会(21日~24日、愛知県)に5年ぶり6回目の出場を果たした女子バドミントン部は、県立岐阜商業高校と対戦しました。ダブルス2試合が終わった時点で1-1の同ポイントでしたが、その後のシングルスで落としてしまい、対戦成績1-3で敗退しました。新チームになって初の全国大会勝利とはいきませんが、選手たちは貴重な経験を積みました。



◆ 女子バレー部 チャレンジカップ優勝

日頃の練習の成果が実り、29日、30日に行われたチャレンジカップで優勝することができました。6月の総合体育大会でも結果を残し、7月の近畿大会出場を目指します。これからも、応援よろしくお願ひします。



4月の予定

5日(水)	離任式
7日(金)	始業式、入学式、対面式
10日(月)	2・3年宿題考査、1年統一テスト、クラブ紹介
6日(月)	2・3年宿題考査、1年統一テスト、身体測定
14日(金)	3年小論模試①
17日(月)	一斉登校指導
20日(木)	クラブ初会合
21日(金)	3年公務員模試①
27日(木)	3年実力テスト①
27日(木)、28日(金)	1年ロングハイキング
28日(金)	2・3年遠足



